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REQUERIMENTO Nº 142 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 Quais foram os resultados encontrados em relação à testagem em massa 

da população de Jaguariúna para a Covid-19 e quais serão as próximas 

ações à serem adotadas, de acordo com tais resultados, isto é, em 

relação às atividades econômicas e sanitárias? 

  

 % e quantidade em relação ao total de testes positivados, tanto para 

presença de anticorpos IgM, quanto para presença de anticorpos IgG? 

  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Com base na realização da testagem em massa da população de 

Jaguariúna, ocorridos nos dias 15 e 16 de abril, através deste requerimento, questiono 

quais foram os resultados encontrados e quais serão as próximas ações a partir de 

tais resultados, uma vez que se trata de anseio da população algumas questões, como 

as relacionadas à flexibilização de atividades econômicas, entre outras, com base na 

teoria da imunidade de rebanho.     

Gabinete Ver. Francisco de Souza Campos, 28 de abril de 2021. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de maio de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 


